

MEXDER Y RISKMATRICS CONVOCAN A LA 5TA EDICIÓN DEL TORNEO DE DERIVADOS, “DERIVATIVES CHALLENGE JOHN HULL AWARD”

- El torneo, que llega en el contexto del 25 aniversario del Mercado de Derivados (MexDer), tiene como objetivo fomentar la educación e inclusión financiera mediante el aprendizaje práctico.

Ciudad de México, 5 octubre del 2023.- Con un tradicional Campanazo desde el Piso de Remates de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el Mercado de Derivados (MexDer) y Riskmathics convocaron a la 5ta edición del Torneo de Derivados “John Hull Award”.

Este torneo, que se llevará a cabo como **preámbulo de los 25 años del MexDer y Asigna, Cámara de Compensación**, proporciona una plataforma única para que los inversionistas y todos aquellos interesados en los mercados desarrollen y perfeccionen sus habilidades en el emocionante mundo de los derivados financieros y la administración de riesgos.

“Estamos muy entusiasmados de esta 5ta edición del torneo de derivados ya que llega en los 25 años del MexDer, esperamos mantener un incremento relevante de participantes, provenientes de México y de otros países de la región que se han sumado al torneo en las últimas ediciones”, **comentó José-Oriol Bosch, director general del Grupo BMV.**

“Nos entusiasma el crecimiento y desarrollo que estamos viendo del mercado de derivados, creemos que es consecuencia de los esfuerzos que se hacen desde las distintas vitrinas. En MexDer vemos el desarrollo del mercado de derivados del país como una palanca que puede ayudar al crecimiento de la economía del país y la región”, **agregó Bosch Par.**

Por su parte, **Allan Barush, director de Estrategia de RiskMathics**, comentó: “El torneo significa trascender a otro nivel dentro de la industria financiera global, da la oportunidad de entender los instrumentos derivados y permite a la gente joven acceder a los mercados de derivados de una manera sencilla. Y en este 25 aniversario de MexDer es muy simbólico, significa la segunda casa de RiskMathics”.

Durante **dos meses los participantes tendrán la oportunidad de operar contratos de futuros y opciones en tiempo real en MexDer**, en donde a cada participante se le otorgará una cuenta de un millón de pesos virtuales para negociar en un simulador en línea.

El Torneo premia la habilidad de manejo de instrumentos bursátiles, por lo que sus ganadores son aquellos participantes que logren el mayor incremento del monto inicial otorgado al cierre del Torneo.

Entre los **contratos que los inversionistas pueden encontrar listados** en el MexDer se encuentran **futuros, opciones y swaps** sobre diferentes activos subyacentes como son tasas de interés, bonos gubernamentales mexicanos, tipo de cambio, índices y acciones.

Los ganadores recibirán los siguientes premios: 1er. Lugar 10,000 USD, el 2do. Lugar 5,000 USD y 3er. Lugar 2,000 USD. Vale la pena destacar que algunos de los ganadores han sido en su mayoría estudiantes y personas con poca familiaridad previa con los mercados bursátiles

El Grupo Bolsa Mexicana de Valores, a través de MexDer, busca fomentar la cultura financiera y bursátil del país para que cada vez más inversionistas adquieran conocimientos y habilidades para gestionar riesgos y manejar contratos reales de este importante mercado.

Acerca de Grupo BMV

La Bolsa Mexicana de Valores con 129 años de experiencia hace posible el funcionamiento del mercado de valores y derivados en México, a través de un grupo de empresas líderes que ofrecen servicios en los mercados de capitales, derivados y deuda, así como servicios de post-trade, productos de información y valor agregado.

›Grupo BMV

Alberto Maya Sánchez
T. 555342 9072
amaya@grupobmv.com.mx

›LLYC

Rubén Rivera
T. 557267 7895
rrivera@llorenteycuenca.com